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《单词百科:construct是什么意思?construct怎么发音?construct的解释和用
法》

英语单词construct是什么意思?construct怎么读?construct怎么发音?大哲网为您整理了c
onstruct的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

construct怎么读

construct的读音:[k�n�str�kt , �k�nstr�kt]

construct的意思

1、v.建筑;组成;绘制;

2、n.构想;结构体;建筑物;

construct的相关词组

1、to construct 建设，建筑，修建;

construct的近义词

1、build  vt.建造，构筑;建立;开发;为⋯建立基础;

2、compose  v.构成;使镇静;创作;撰写;

3、concept  n.概念;观念;

       
       

       
       

   1 / 4



https://www.dazhe5.cn/
 

4、conception  n.概念，观念;构思，设想;怀孕;

5、create  v.创造;创建;引起;产生;授予;

construct的反义词

1、demolish  vt.摧毁，拆毁（建筑物等）;毁坏，破坏;推翻;驳倒（论点、理论等）;

2、destroy  v.毁坏;毁掉某人;杀死;

3、ruin  v.毁坏;破坏;使破产;

4、smash  v.打碎;撞击;猛击;扣球;

construct的双语例句

1、Any attempt to construct an ideal society is foredoomed to failure.

任何构建理想社会的努力都注定要失败。

2、This construct offers another approach to explaining cosmic acceleration.

这些额外维度或许提供了另一种解释宇宙加速膨胀的方式.

3、OBJECTIVE : To construct an animal model of delayed cubitus varus.

目的建立缓发型肘内翻畸形动物模型.

4、We have to construct a model to evaluate the consultants'team performance.

因此,本文的目的为研析农民组织(销班)顾问专家的团队绩效评估指针订定原则,俾能符
合管理理论及实际的需要.

5、Thus construct and perfect product distribution optimization strategy research has
theoretical and practical significance.

因此构建和完善成品油物流配送优化策略研究具有理论和实践意义.

6、Because want to construct more facilities is have to want benevolence index number.

因为想要建设更多的设施是必须要爱心指数的.

7、Animal models are usually remarked by face validity, construct validity and
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predictive validity.

情绪障碍动物模型通常通过表面效度 、 结构效度和预测效度进行评价.

8、The workshop for spray solution, soft medicinal extract and fermentation synthesizes
is being prepared to construct.

正在筹建喷雾剂 、 软膏剂和发酵合成车间.

9、Corporate Mission: Communicate a boundless world, Construct an information
society.

企业使命: 创无限通信世界, 做信息社会栋梁.

10、The principle and construct of wavelength modulation surface plasmon resonance (
SPR ) sensor were presented.

介绍了自行组装的波长检测型表面等离子体子共振 ( SPR ) 传感装置的原理和构造.

11、He relied on drapery rather than tailoring to construct his new look.

他开创了女性服装依赖于材质而非裁剪的新气象.

12、In 1999 , moved to Luzhou and construct the department of vascular surgery.

目前该科学临床诊治总体水平达到国内先进并成为省卫生厅重点学科.

13、The formalized axiomlogy construct the new foundation for research an existential
conditions of the possible worlds.

形式化公理学为研究可能世界的存在条件提供了新的基础.

14、However, you would still have to construct a projected income statement to estimate
taxes.

然而, 你将仍然必须建立一张预计利润表来估算税收.

15、Let's construct a square on this line.

让我们以这条线做一个正方形.

16、How to construct a wholesome corporate culture for family enterprise?
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如何建设一个健康的家族企业文化?

17、The Project Content: Construct 26 production lines and the matching
establishments.

项目内容: 建26条生产线及配套设施.

18、In addition, when it comes toto construct theand , this article puts forward the
practical proposals.

此外, 关于具体如何构建, 本文有针对性地提出了对策建议.

以上是大哲网为您整理的construct怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查
看更多
关于construct
的用法、construct的释义、c
onstruct的相关详情请点击：https://dict.dazhe5.cn/construct

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

       
       

       
       

   4 / 4

http://www.tcpdf.org

